

Tarifs d'hiver et changements des horaires actuels à partir du 13 octobre 2020

Les tarifs de saison creuse seront en vigueur à partir du **mardi 13 octobre 2020**.

En raison du COVID-19, nous continuerons d'offrir un service réduit pour la saison d'hiver. À partir du 13 octobre, un petit nombre de changements seront aussi apportés aux horaires actuels déjà modifiés. L'horaire qui en résulte se rapproche de l'horaire d'hiver qui serait normalement en place s'il n'y avait pas le COVID-19.

Plus précisément, les changements s'appliquent aux départs de Portland de 21 h 30 et 23 h et les remplacent par un départ de Portland à 20 h 30 vers Inner Bay (sans arrêt à Peaks) et un départ de Portland à 21 h 15 et 22 h 30 vers Peaks. Ces changements offrent des horaires de départs vers/de Peaks Island plus réguliers, un service supplémentaire de navette pour les véhicules en soirée et permettent à Casco Bay Lines de maintenir, pour des raisons de santé et de sécurité, l'isolement de ses équipages.

Veuillez noter que d'après l'horaire modifié en raison du COVID-19, nous ne publions pas d'horaire séparé pour les jours fériés. Cependant, **le 12 octobre 2020, la navette pour les véhicules, avec un départ de Peaks à 20 h 45, fonctionnera.**

Les nouveaux horaires [peuvent être consultés ici](#). Ils ont été affichés sur notre site et sur les bateaux, ils sont aussi disponibles dans le terminal. Comme nous l'avons déjà communiqué, ces réductions temporaires sont mises en place afin d'étendre la protection de la santé et de la sécurité de nos employés, de nos usagers, des habitants des îles et de notre communauté.

Merci de votre soutien continu. N'hésitez pas à nous contacter à comment@cascobaylines.com si vous avez des questions ou des commentaires.